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В совещании принимали
участие: от ГУ МВД России по
г. Москве врио начальника
оперативного управления
полковник полиции С.С.
Жаров; от УВД по ЗАО ГУ
МВД России по г. Москве
полковник полиции Д.Н.
Маслов; помощник
Кунцевского межрайонного
прокурора А.М. Возняк; глава
Управы района Кунцево Д.В.
Сапронов; от Общественного
совета при УВД по ЗАО
Анненкова Е.В.

С докладом об итогах
оперативно-служебной деятельности выступил начальник ОВД «Кунцево» полковник полиции
Д.Ю. Гусев. В отчете начальника ОВД прозвучала оценка деятельности подразделения по
итогам работы за 2018 год и задачи на предстоящий период. С отчетами выступили все
руководители служб.

Как отмечалось, за отчетный период повышенное внимание уделялось работе в жилом секторе.
Общее количество преступлений снизилось на 4,2 процента. Общая раскрываемость своими
силами составила 22,4%. Количество тяжких и особо тяжких преступлений снизилось на 15,8%.
Сократилось количество краж автотранспорта, квартирных краж и грабежей. Возросло
количество убийств – с 2-х до 4-х преступлений, но все они раскрыты.

Начальник ОВД дал положительную оценку работе Следственного отдела – 40-ое место по
городу. По отделению дознания - отметил низкие результаты службы, поэтому Следственный
отдел в отчетный период взял на себя часть их работы.

Как упущения, в докладе начальника ОВД, были рассмотрены показатели раскрытия
преступлений прошлых лет и серьезные проблемы по отказным материалам. Были рассмотрены
причины низких показателей службы участковых и ОДН. Служба ОДН взята на особый контроль
в связи с ненадлежащим уровнем профилактики в работе с несовершеннолетними.

На совещании были отмечены лучшие сотрудники.

Полковник полиции Д.Н. Маслов, подводя итоги совещания, выразил благодарность начальнику
и всему коллективу ОВД, которые смогли переломить ситуацию (по итогам за первое полугодие
2018 года) и выйти на положительную динамику в работе. Он отметил, что «УВД ЗАО заняло 2-
ое место по городу и в этом в т.ч. и ваша заслуга. В коллективе складывается положительный
микроклимат и здоровая конкуренция».

Глава Управы района «Кунцево» вручил благодарности сотрудникам подразделения.

Все приглашенные лица по завершению собрания поддержали мнение полковника полиции Д.Н.
Маслова о положительной оценке работы подразделения.

Я от себя лично и от Общественного совета при УВД ЗАО также выразила благодарность
личному составу за службу, пожелав работать более эффективно, поддерживая друг друга, с
уважением относиться к коллегам по службе и руководству подразделения. Напомнила, что при
необходимости они могут с вопросами и проблемами обращаться в Общественный совет.

Заместитель председателя Общественного совета при УВД по ЗАО Анненкова Е.В.


